
ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
tado de S o Paulo
Vereador AlessandroMalaca

REQUERIMENTO "INPA (“HO

vªumvº rMEIxT
REQUER PODA DE ÁRVORES E RECOLHA DE
GALHOS EM AREA LOCALIZADA NA RUA
FRANCISCO IZIDDRD DA SILVA, ALTURA Do
NÚMERO 215, BAIRRO JARDIM DIVA TARLÁ DE
CARVALHO, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE

Fomos leu/Indicado por moradores do bairro Jardim Dm
Tzrlá de carvalho, para que Interceaessemos Junto ao Poder Execuwo IoeaI

omeumeo manutenções necessárias. notadamente a poda de árvores e
recolha de galhos. de relenda área

Sahente-se que na reclamações quanto a vamçãu, poda das
árvores e devidas manuIenções, suuaçães causadoras de preIuIzas aos
munimpes, e que em mas de vemos Innes, dewdo ao grande porte, as árvores
efetecem nscos de quedas de games aos pedestres e veieuIas

Ante o exposto, REQUEREMDS a nobre Mesa, na forma

RegImenlal. depoIs de Ouvtdo o Plenano desta Egrégia Casa seta onctado ao
ExcelenttssImD Senhm PreÍEItD MunIpraI para que sclIcIte às Secrelanas
competentes e cumpnmento das retvmdtcações

Sala das Sessões 02 de julho da 2019
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